

15.10.2008 - AP

Katholikinnen forderten Priesterweihe für Frauen

Demonstration in der Nähe des Vatikans

Rom (AP) Bei einer Demonstration in der Nähe des Vatikans haben Katholikinnen die Priesterweihe für Frauen gefordert. Ihnen dieses Amt zu verweigern, sei sexistisch und ungerecht, erklärten die Vertreterinnen katholischer Organisationen aus aller Welt am Mittwoch. Sie appellierte damit an die zurzeit in Rom tagende Synode von 253 katholischen Bischöfen. Dass diese Konferenz eine Ordination von Frauen erwägen könnte, galt indessen als ausgeschlossen. Einige Demonstrantinnen trugen ein purpurnes Priester Gewand. Auf Spruchtafeln waren die Namen prominenter Frauen aufgeführt, die die katholische Kirche in der Frühzeit geprägt haben. Die Vorsitzende einer die Priesterweihe von Frauen propagierenden US-Organisation, Aisha Taylor, räumte vor Journalisten allerdings ein, dass die demonstrierenden Katholikinnen ihr Ziel diesmal kaum erreichen dürften. Sie sei aber überzeugt, dass sich die negative Haltung des Vatikans über die kommenden Jahrzehnte hinweg nicht mehr aufrechterhalten lasse.

Zuletzt geändert am 18.10.2008